
 
 

PARTE DE PRENSA Nº 6 

Se impuso la mayoría gobernante.  Todos los hernandenses seguiremos pagando al ente 

partidario de la Unión Cívica Radical. 

Con el voto positivo de los 4 concejales del radicalismo se dio luz verde para seguir pagando, 

todos los vecinos, al ente perteneciente a intendentes de la UCR. Consideramos que en estos 

tiempos de crisis económica y recortes presupuestarios, seguir financiando con recursos 

económicos de todos los vecinos, a un ente partidario, es algo absolutamente innecesario. 

Todos los intendentes, a través de la Mesa Provincia Municipios, tienen representación y no 

necesitan de un ente partidario y menos aún que se sostenga a través del dinero de todos los 

vecinos 

Sostuvimos nuestro voto por la derogación de la ordenanza. Que si quieren mantener foros o 

entes donde cobijan a dirigentes políticos que lo hagan con el dinero que ellos cobran por ser 

funcionarios, no con el de todos los vecinos 

Recordemos que si sumamos los aportes que se hicieron al ente de la UCR en los dos periodos 

del intendente Bottasso más los que se harán en los 4 años del intendente Bianchini, a valores 

actuales, significarán $ 128.000.000 que todos los hernandenses pagamos al foro. 

En tanto, también anoche se aprobó por unanimidad el convenio celebrado entre el municipio 

y el Sr. Antonio Macagno mediante el cual este último financia la ejecución de cuatro cuadras 

de pavimento sobre Avenida San Martín, hasta el ingreso a barrio San Blas. 

También se nombraron los representantes de ambas bancadas en la Comisión de Viviendas 

del municipio, recayendo esta designación en los Concejales Elías Balbuena por el 

oficialismo y Santiago Zanotti por la oposición. 

 

Concejales: NANCY CASTELLANO, JORGE YAMUL, SANTIAGO ZANOTTI.  


